

TINKY WINKY EN EL PAÍS DE LOS CUENTOS

Había una vez dos niñas muy amigas llamadas: Tinky y Winky.

Las dos vivían en la calle de la Alegría; lo que más les gustaba era leer cuentos.

Un día compraron un libro mágico, cuando lo abrieron, el cuento las absorbió a las dos; y llegaron a la “GALAXIA DE LOS CUENTOS”.

En este lugar fue donde encontraron dos “akuamis” que se llamaban Tiki y Niky que les llevaron hasta la emperatriz infantil, llamada Fantasía.

Esta les concedió en poder de arreglar y de crear nuevos cuentos.

Primero les llevó al cuento de “Pulgarcito”, porque este había crecido hasta convertirse en un gigante.

Tinky y Winky tuvieron que irse al

cuento de Caperucita Roja, debido a que Caperucita le había dado una paliza al lobo y se lo había comido.

Cómo no encontraron solución, tuvieron que irse al cuento de Blancanieves porque los enanitos se convirtieron en gigantes y Blancanieves en enanita.

Por último volieron a la Galaxia de los Cuentos, donde se enteraron de que Luchovic el archienemigo de Fantasía , había cambiado todos los cuentos para fastidiar a Fantasía .

Finalmente derrotaron a Luchovic y todo volvió a la normalidad.

HECHO POR: ISABEL, CRISTINA, ÁNGELA Y VALERIA.